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Огромное количество элек-
троэнергии уходит на осве-
щение. А ведь можно поза-
ботиться о том, чтобы лампы
не горели напрасно в тех по-
мещениях, где вас нет. Наибо-
лее эффективно использо-
вать местное точечное осве-
щение. Новые энергосбере-
гающие лампы экономят рас-
ход электроэнергии и со вре-
менем сами себя окупают,
несмотря на свою большую
стоимость. Когда вы меняете
лампу накаливания на энер-
госберегающую и сравниваете
соотношение мощности из-
лучения на единицу потреб-
ляемой мощности, то пони-
маете, что у вас будет то же
освещение за меньшее коли-
чество электроэнергии. Впол-
не возможно, что современ-
ные энергосберегающие лам-
пы будут в скором времени
заменены на еще более эко-
номичные светодиодные све-
тильники. Такие светильники
уже есть, и их энергопотребле-
ние составляет малую частьпо
сравнению с обычными лам-
пами накаливания.

Не надо пренебрегать и
естественным освещением.
Светлые шторы, светлые обои
и потолок, чистые окна, уме-
ренное количество цветов на
подоконниках увеличат осве-
щенность комнаты и сократят
использование светильни-
ков. Надо помнить, что запы-
ленные окна снижают есте-
ственную освещенность на
30%. А глядя на некоторые
окна наших общаг, создается
впечатление, что их обитате-
ли боятся солнечного света и
спасаются от него за серой
пеленой, покрывающей стек-
ла, и такими же черно-серы-
ми гардинами!

Еще один постоянный по-
требитель электроэнергии в
быту – холодильник. С наступ-
лением теплой, жаркой пого-
ды его исправная работа ста-
новится особенно актуальной.
Следует учитывать, что холо-
дильник лучше держать на-
полненным, а не полупустым.
Высокая теплоёмкость храня-
щихся продуктов будет под-
держивать в нём ровную тем-
пературу, и намного реже бу-
дет включаться компрессор.
При отключении электроэнер-
гии это может сберечь продук-
ты от оттаивания. Ставить в хо-
лодильник неостывшие ка-
стрюли недопустимо. Обяза-
тельно следует разморажи-
вать морозильную камеру при
образовании в ней льда. Тол-
стый слой льда ухудшает ох-
лаждение замороженных про-
дуктов и увеличивает потреб-
ление электроэнергии. Самый
экономичный режим для хо-
лодильника – это температура
+ 5 градусов и – 18 для моро-
зильной камеры. Увеличение
температурного режима на
один градус увеличивает рас-
ход энергии на 5 %. Используй-
те кнопку для быстрой замо-
розки только по необходимо-
сти, поскольку в этом режиме
расход электроэнергии уве-
личивается на 30-55%. Помни-
те, что частое открывание две-
рец холодильника и морозил-
ки тоже увеличивают расход
электроэнергии на 15-20 % , а
в старых агрегатах даже до
50%. И конечно, размещать хо-
лодильник необходимо в са-
мом прохладном месте ком-
наты, иначе потребление
энергии может удвоиться.

Профком студентов, 
Совет студенческого 

самоу равления Доннту
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В середине апреля, уже по
сложившейся традиции, наш
горно-геологический факультет
празднует свой день рождения.
Каждый год – это новые идеи,
проекты и сюрпризы. Студенты
не разочаровали и в этот раз,
объединив творческие силы фа-
культетов Института горного дела
и геологии и радиотехнического.
Получилось весело и здорово.

В ночном клубе "Чикаго",
танцпол которого не раз являлся
сценической площадкой для на-
ших студентов, прошел этот со-
вместный праздник. Играя с  жан-
рами, студенты фонтанировали

идеями. Остановившись на "TV
Party", творческий союз показал
всю свою мощь - количество и
качество танцевальных, песен-
ных и юмористических номеров
радовало всех зрителей.

На концерт были приглаше-
ны преподаватели, сотрудники
деканатов. Да и студентов было
будь здоров!

Праздник удался на славу.
Желаю его организаторам но-
вых творческих находок и инте-
ресных сюжетов.

Сергей Бутенко, 
редседатель информационной

комиссии рофбюро ИГГ

Было Весело и здороВо!

житиях студгородка.

Вести студпрофкома

Продолжаем цикл статей, посвященных рациональному
использованию энергоресурсов в наших общежитиях

Ликбез по энергосбережению

да ФЭХТ

Весна – пора различных студенческих праздников. Именно в то
время проходят Дни факультетов, а то - море веселья, танцев, шуток!

- Состоялся Кубок ДонНТУ по баскетболу среди студентов (орга
низатор - постоянно действующая спортивно-массовая комиссия 
профкома студентов). Места распределились следующим образом: 
3-е место - ФКИТА, 2-е - ФЭХТ, 1 -е - ЭТФ. 

- В МРЦ «Бригантина» ДонНУ прошел областной межвузовский 
турнир Клуба интеллектуальных игр «Что? Где? Когда?». Наш вуз пред
ставляли две команды: «НашЛось (4-е место) и «ДПИ» (5-е место). 

- В ДонНТУ состоялось заседание Совета ДАСПО (Донецкая ассо
циация студенческих правозащитных организаторов), на котором при
сутствовали председатель обкома работников образования и науки 
А.С. Горшкова и начальник управления по делам семьи, молодежи и 
международных связей Донецкого городского совета О.В. Цесельская. 
Были рассмотрены вопросы организации летнего оздоровления и воз
можности временного трудоустройства для студенческой молодежи. 

- Донецкий обком работников образования и науки провел 
областной фестиваль самодеятельных коллективов учреждений об
разования и науки по восьми номинациям. Наши творческие студен
ческие коллективы и исполнители (руководитель-директор Студен
ческого центра культуры Е.В. Багза) были представлены во всех вось
ми видах: 

- сольное пение (Денис Скрынников, ИЭМ); 
- вокальное пение (ансамбль факультета КИТА); 
- хоровое пение (ансамбль «Санрайз»); 
- художественное чтение (Юрий Самовилов, НТФ); 
- народные инструменты (Максим Шендрик, ФКНТ); 
-ансамбли бального танца (Виктория Мосина, Виталий Зимовец); 
- хореографические ансамбли (коллектив эстрадного танца «Мон 

Этуаль»); 
- оригинальный жанр (Раиса Шаповалова, ИГГ). 
Всем творческим коллективам присвоены звания лауреатов 

III областного фестиваля народного творчества с вручением дипло
мов обкома профсоюза. 

- В Святогорске состоялся ежегодный областной туристический 
слет молодежи Донецка и Донецкой области. От ДонНТУ участвовали 
четыре команды. В общем зачете три наши команды заняли призо
вые места (1-е - команда "Озверевший Банзай", ИГГ; 2-е - "Лиги чем
пионы", сборная команда ФКНТ, ФЭХТ, ИГГ; 3-е - "Дуршлаг" студенты 
экономического факультета и ФКНТ. 

- В середине мая наша студенческая семья приняла участие в го
родском конкурсе "Студенческая семья-2013" (организатор - управ
ление по делам семьи, молодежи и международных связей Донец
кого горсовета). Семейная пара из общежития №2 - Алексей Белоус, 
ФКНТ, и Алина Бондаренко, ДонНУЭТ, победила в номинации "Самая 
творческая семья". 

- Состоялось совместное заседание постоянно действующей жи-
лищно-бытовой комиссии и членов Студенческих советов общежитий 
студгородка, на котором рассматривались два вопроса: об экономии 
энергоресурсов в общежитиях (с начала нового учебного года будет 
объявлен конкурс среди вузовских общежитий на самое энергосбе
регающее общежитие) и профилактика негативных явлений в обще
житиях . 



В НК «Chicago» состоя-
лось юбилейное праздно-
вание Дня факультета ин-
женерной механики и ма-
шиностроения, которому
исполнилось 90 лет. Вечер
прошел в стиле «Dangerous
Party»: зажигательные кол-
лективы, обаятельные ве-
дущие Владимир Дюба и
Игорь Терехов, а также не-
забываемая атмосфера и
море эмоций, улыбок и ра-
дости, переполнявших зал. 

Открыла праздник по-
становка под мелодию пес-
ни «We will rock you» с из-
мененным текстом о люби-
мом факультете, где ритм
хлопков и ударов задавал-
ся под удары о бочки при
солировании электрогита-
ры и создавалось впечатле-
ние, что в этот момент нас
слышал весь город! Зажи-
гательная песня сменилась
выступлением гимнастки
Арины еонтьевой, затро-
нувшим зрительские серд-

ца своей нежностью (Ари-
на участвовала и в танце-
вальном конкурсе в паре  с
деканом факультета С.А.Се-
ливрой). Не каждый фа-
культет может похвастаться
личным участием декана в
конкурсах, а тем более де-
монстрировавшего, как на-
до танцевать огненную лез-
гинку! Изобилие конкур-
сов, в которых участвовали
преподаватели, непринуж-
денное общение ведущих

с залом, выступление фа-
культетской команды КВН
«Виден Уровень» подняло

настроение всем присут-
ствующим. 

Никого не оставил равно-
душным (а особенно силь-
ную половину зала!) танец
живота, исполненный Ка-
риной Яремчук, а гимна-
стический этюд от Ольги
Молибожко был утончен и
грациозен. Одной из изю-
минок мероприятия стало
выступление битбоксера
Александра Андреева, ко-
торый прокачал зритель-

ский зал и добавил вечеру
остроты и взрывной музы-
ки. 

На юбилее факультета
присутствовала Галина ы-
сенко, заместитель предсе-
дателя профкома студен-
тов ДонНТУ, поздравившая
всех преподавателей и сту-
дентов с праздником и вру-
чившая от имени профко-
ма почетные грамоты
С.А.Селивре и его замести-
телю А.Д. Молчанову за
вклад в развитие проф-
союзного движения на фа-
культете и в университете.
После чего декан факульте-
та в свою очередь награ-
дил активистов ФИММ по-
четными грамотами.

Завершение праздника
было очень торжественное
и яркое - гимн факультета,
выстрелы хлопушек, ова-
ции вызвали у присут-
ствующих взрыв положи-
тельных эмоций и желание
побеждать во всем! 

Сергей ВеЛеБнИк,
редседатель рофбюро

ФИмм
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Поступив в ДонНТУ, каж-
дый студент погружается в
мир науки и знаний, пыта-
ясь получить бесценный
опыт. Но наш вуз - это еще
и хорошая платформа для
развития своих талантов и
способностей, так как здесь
проводится немало мас-
штабных и веселых меро-
приятий. Одно из таких 
недавно состоялось на фи-
зико-металлургическом фа-
культете, который отпразд-
новал свой очередной День
рождения. Праздник начал-
ся с самого утра и закон-
чился поздним вечером. В
этот день в нашем корпусе
среди студентов и препо-
давателей проводились
разного рода викторины и

лотереи. Активность сту-
дентов показывала, что
праздник шел в нужном
русле. После окончания
учебного дня мероприятие
плавно переместилось в
НК «Опера», где состоялся
праздничный концерт.
Кстати, преподавательский
состав активно помогал в

его проведении. Програм-
ма включала танцы, песни,
номера КВН, подготовлен-
ные силами студентов и
приглашенных гостей. Все
участники праздничного
вечера остались им очень
довольны и с нетерпением
ждут следующего года, что-
бы получить такое же (а
может, и большее!) удо-
вольствие.

В завершение хочу вы-
разить огромную благо-
дарность студентам-акти-
вистам, которые, не жалея
своего времени и сил, по-
могли организовать этот
праздник.

Даниил БаГИмоВ,
редседатель рофбюро

физико-металлургического
факультета

Студенты ДонНТУ приняли участие в
двух этапах акции "День довкілля". 200
политехников дружно справились со
своим заданием - убрали прилегающие
территории всех корпусов университета, а
также навели порядок внутри них. Поуча-
ствовали также в очередном и, наверное,
последнем субботнике, организованном
«Розой Ветров» на территории второго го-
родского пруда, так как в следующем году
там планируется сделать охраняемую зону
отдыха. В связи с этим среди наших сту-

дентов было проведено анкетирование с
целью узнать их пожелания, что бы они
предпочли там  -  беговые дорожки либо
пикниковую и прогулочную зоны. 

Все мы прекрасно знаем, что чище быва-
ет не там, где убирают, а там, где не сорят, и
призываем всех соблюдать чистоту и поря-
док. Как же  нам самим теперь приятно ви-
деть чистые территории корпусов и окрест-
ности второго городского пруда и наслаж-
даться прекрасной погодой! 

Виктория ЛетИк, участница акций 
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сергей бУТенко 

ПОРАДОВАЛИ 

РОДНУЮ КАФЕДРУ

Праздник на ФМФ

Дека  ФИММ С.А. Селивра 
испол яет лезги ку

Почет ый гость
празд ика дека  ФМФ

С.М. Сафъя ц

Л

Несмотря на то, что не за го
рами сессия, теплая и солнеч
ная погода не может не радо
вать студентов. 

Для четверокурсников весна 
действительно особенная пора: 
сдача государственного экзаме
на, поступление на 5-й курс, а 
для кого-то - прощание с альма-
матер. То есть много в весне хо
рошего, но есть и грустное. 

За время учебы стены ка
федры "Геоинформатика и гео
дезия" для многих студентов 
стали родными. 12 апреля, объ
единив День космонавтики и 
традиционный капустник, они 
подарили своим любимым пре
подавателям веселый концерт. 

За горой лабораторных ра
бот, курсовых проектов, подго
товкой к экзаменам студенты на
шли время на творческий под
ход к учебе, чем и порадовали 
родную кафедру, отметив сцен
кой каждого преподавателя! 

Заключительная песня, напи
санная студентами, тронула наших 
наставников до глубины души. 

Я думаю, что в жизни каждо
го студента это были лучшие че
тыре года, несмотря на все про
блемы, возникавшие на непро
стом студенческом пути. 
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болонский вектор

Современный рынок
труда отличается высокой
требовательностью к под-
готовке молодых специа-
листов и, в первую оче-
редь, к их профессиональ-
ным компетенциям, язы-
ковому уровню и интел-
лектуально-личностным ка-
чествам, таким, как ско-
рость адаптации к измен-
чивым условиям внутрен-
ней и внешней среды; спо-
собности быстро обучаться
и применять полученные
знания и навыки на прак-
тике; коммуникабельнос-
ти; мобильности и др.
Ключевым фактором при
этом является престиж по-
лученного диплома о выс-
шем образовании, опреде-
ляемый национальным и
мировым рейтингом учеб-
ного заведения. Комплекс-
ное выполнение данных
условий позволяет обеспе-
чить высокую конкуренто-
способность выпускника и
открывает перед ним две-
ри ведущих мировых ком-
паний-работодателей. 

Дипломы магистра с от-
личием по специальности
«Менеджмент организа-
ций и администрирова-
ние» нашего университета,
которые мы в торжествен-
ной обстановке получили в
конце января после успеш-
ной их защиты, являются
конкурентоспособными на
отечественном рынке тру-
да благодаря высокому
профессиональному уров-
ню профессорско-препода-
вательского состава кафед-
ры менеджмента и хозяй-
ственного права и стабиль-
но высокому национально-
му рейтингу вуза. 

Однако это еще далеко
не все возможности, кото-
рые нам предоставили
родной университет и ка-
федра. За время обучения
в магистратуре мы смогли
получить параллельно два
магистерских образования
– украинское и европей-
ское, при этом не покидая

территории Украины. Это
стало возможным благода-
ря заключенному несколь-
ко лет назад договору о со-
трудничестве между Дон-
НТУ и одним из ведущих
вузов атвии в сфере ме-
неджмента – International

Security Management Asso-
ciation (ISMA – Высшая
школа менеджмента ин-
формационных систем). В
соответствии с данным до-
говором большая часть
дисциплин по двум маги-
стерским программам об-
учения, в соответствии с
двусторонней договорен-
ностью, была перезачтена,
и нам необходимо было
дополнительно изучить и
сдать экзамены только по
экономике менеджмента;
системам финансового уче-
та; международному мар-
кетингу и менеджменту;
правовому регулированию
предпринимательской де-
ятельности в Европейском
Союзе; риск-менеджмен-
ту.

Процесс обучения про-
ходил дистанционно и, что
важно, на русском языке:
после поступления нам
сразу же был открыт до-
ступ к электронным базам
данных латвийского вуза,
своевременно оказыва-
лась организационно-ин-
формационная поддержка
координаторами данной

международной програм-
мы. Однако, привыкшие к
постоянному контролю со
стороны родителей, дека-
ната и кафедры, при дис-
танционном, а следова-
тельно, самостоятельном,
обучении, мы неожиданно

столкнулись с довольно
сложной проблемой – не-
обходимостью постоянной
самоорганизации и само-
мотивации на достижение,
чтобы все успеть в отве-
денные для обучения сро-
ки. Это было очень нелег-
ко, но, преодолев все пре-
пятствия и трудности, мы
приобрели еще одну важ-
ную для эффективного ме-
неджера компетенцию –
нести полную ответствен-
ность за свои действия и
самостоятельно координи-
ровать собственное про-

фессиональное развитие. В
результате в установлен-
ный срок сдали все не-
обходимые экзамены, на-
писали магистерские дип-
ломы в соответствии с
международными стан-
дартами качества, что бы-
ло подтверждено незави-
симыми латвийскими ре-
цензентами. И вот насту-
пил долгожданный мо-
мент защиты, которая так-
же проводилась дистан-
ционно при помощи техно-
логии Skype. 

Европейская экзамена-
ционная комиссия оцени-
ла уровень наших знаний
достаточно высоко – на 
8 баллов из 10 возможных.
При этом сразу по оконча-
нии защиты нам было
предложено приехать в Ри-
гу для продолжения обуче-
ния в исследовательской
аспирантуре и дальнейше-
го трудоустройства. Кроме
того, как во время обуче-
ния, так и после получения
диплома европейского об-
разца мы имели возмож-
ность принять участие в го-
дичной практике или трех-
месячной стажировке на
предприятиях любой из ев-
ропейских стран при фи-
нансовой поддержке при-
нимающей стороны. Мы
такой возможностью не
воспользовались, но ведь
она была!..

Обучение в Европе яви-
лось ярким событием в на-
шей студенческой жизни, а
непосредственное знаком-
ство с европейским обра-
зованием – серьезным
профессиональным опы-
том. Дальнейший поиск
работы продемонстриро-
вал, что образование тако-
го рода действительно спо-
собно заинтересовать ра-
ботодателя. Поэтому мы
очень благодарны универ-
ситету и родной кафедре
за предоставленную воз-
можность.

Елена Пода,
Татьяна дзюбас

Ректор А.А. Минаев вручает диплом Е. Поде

Т. Дзюбас
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Студенческий день Cisco (эта ком-
пания является мировым лидером в
области информационных техноло-
гий) – традиционное мероприятие,
организуемое академиями Cisco при
поддержке украинского офиса ком-
пании. Ранее подобные дни прохо-
дили в Национальном техническом
университете Украины «КПИ», Харь-
ковском национальном университе-
те радиоэлектроники и на-
циональном университете
«Львовская политехника». А
в апреле Студенческий день
Cisco, организованный Ака-
демией Cisco при ДонНТУ
(http://cisco.donntu.edu.ua),
состоялся в нашем вузе. 
ходе мероприятия нынеш-
ние и будущие студенты
смогли узнать, какие знания,
навыки и умения наиболее
востребованы сегодня на
рынке информационно-ком-
муникационных технологий
(ИКТ) и какие карьерные
преимущества дает обуче-
ние в Академии Cisco.

 Студенческом дне приняли уча-
стие студенты и преподаватели не
только нашего вуза, но и ряда других
вузов Украины.  конференции уча-
ствовали 209 человек из 13 городов
Украины.

дает студенту преимущества как при
устройстве на работу, так и в процес-
се адаптации на рабочем месте. Сей-
час в нашей академии студенты из-
учают курс CCNA.  будущем мы пла-
нируем организовать курсы CCNA Se-
curity и CCNP , что позволит универ-
ситету готовить ИТ-специалистов, ко-
торые по уровню своей подготовки
будут не хуже выпускников ведущих

американских и европей-
ских вузов».

Менеджер по персоналу
ООО «Донбасские электрон-
ные коммуникации» Инна
Янковская сообщила о карь-
ерных возможностях, откры-
тых в ее компании для вы-
пускников академий Cisco.
От международного клуба
ораторского искусства Toast-
masters (toastmasters.org.ua)
выступила Анна Кузнецова,
которая провела интерак-
тивную сессию импровизи-
рованных речей. Студентам
понравился непривычный
формат сессии и возмож-

ность попробовать свои силы в не-
формальной обстановке.

Завершился Студенческий день
Cisco викториной с розыгрышем при-
зов от компании Cisco.

В ДонНТУ прошел Студенческий день Cisco

В

С приветственным словом высту
пил проректор по научной работе 
ДонНТУ Е.А. Башков. По его мнению, 
в Украине ощущается острый дефи
цит специалистов в различных сфе
рах ИТ и очень приятно, что ДонНТУ, 
благодаря также сотрудничеству с 
компанией Cisco, готовит высоко
классных сетевых специалистов, со
ответствующих самым высоким меж
дународным стандартам. 

«Компания Cisco занимает особое 
место в компьютерном мире. Имен
но благодаря ей сформировалась со
временная инфраструктура Интернет 
и облик современных сетевых техно
логий. Поэтому сотрудничество с Cis
co для любого ИТ-факультета - это и 
честь, и благо», - отметил в своем 
выступлении декан факультета ком
пьютерных наук и технологий А.Я. Ано-
приенко. 

Менеджер компании Cisco по сер
висной поддержке Александр Игна-
тенко посвятил свое выступление 
концепции Всеобъемлющего Интер
нета (Internet of Everything, ІоЕ). Все
объемлющий Интернет соединяет 
людей, данные, физические объекты 
и устройства, а также процессы, 
управляющие их взаимодействием. 

Согласно прогнозам главного футуро
лога Cisco Дэйва Эванса, к 2020 году 
Всеобъемлющий Интернет может со
единить 50 млрд пользователей и 
устройств. Таким образом, эта кон
цепция поднимает значение и цен
ность сетевых соединений на небы
валый уровень. 

О том, что дает обучение в Акаде
мии Cisco будущим ИТ-специалистам, 

рассказали инструктор Академии Cis
co при ДонНТУ Андрей Казачанский 
и менеджер программы Сетевой ака
демии Cisco в Украине Елена Домо-
тенко. Кроме того, она поделилась 
секретами и приемами успешного 
прохождения собеседования при 
устройстве на работу в сфере ИКТ, а 
Андрей сделал доклад о технологии 
VPN и сетевом протоколе IPv6. 

О своих успехах после окончания 
Академии Cisco поведал ее выпуск
ник Алексей Первышин, ныне рабо
тающий техником по сетевому адми
нистрированию в компании «Пути-
ловка.1\1еЪ>: «Тем, кто думает, что все 
решают связи, скажу: у меня их нет. 
Найти работу мне помог сертификат 
CCNA и опыт работы на оборудова
нии во время обучения в Академии 
Cisco». 

О том, какие существуют сертифи
каты Cisco, зачем они нужны и как их 
получить, подробно рассказал руко
водитель Академии Cisco при Дон
НТУ Сергей Рычка. «ДонНТУ как од
ному из ведущих университетов 
Украины, - сказал он, - очень важно 
готовить высококлассных специали
стов для ИТ-рынка нашей страны. Со
трудничество с компанией Cisco поз
воляет усовершенствовать програм
му обучения в нашем вузе и обучать 
студентов актуальным на сегодняш
ний день сетевым технологиям. 
Практика показывает, что наличие 
международного сертификата Cisco 

Об академиях Cisco 

За 15 лет своего существования 
сеть академий Cisco приобрела все
мирный масштаб. Ныне они дей
ствуют в 165 государствах, включая 
Украину, а число таких обучающих 
заведений увеличилось с 64 в 1997 
году до 10 тысяч на сегодняшний 
день. Таким образом, академии Cisco 
представляют собой самый большой 
виртуальный учебный класс на на
шей планете: в них одновременно 
получает знания 1 миллион студен
тов. 

Академии Cisco используют электрон
ную модель образования (e-learning), 
сочетающую веб-обучение с занятия
ми под руководством преподавате
лей. Эта модель включает в себя ла
бораторные работы, дающие практи
ческие навыки проектирования, строи
тельства и обслуживания компьютер
ных сетей. 

В Украине сегодня функциони
руют 130 академий Cisco. Они откры
ты в больших и малых городах и се
лах, в каждой области Украины и АР 
Крым. В 2011-2012 учебном году в 
украинских академиях Cisco прошли 
обучение около 9000 студентов и 
школьников. 




